
Presentato  a  Siracusa  il
libro  di  Sergio  Distefano:
“Il  grande  esperimento,
Sicilia 1943 i primi giorni
dell’Amgot”
Un’interessante conferenza, riguardante la vicenda storica del
governo militare alleato in Sicilia, durante la calda estate
del 1943, quando gli alleati lanciarono l’invasione dell’isola
con
l’operazione  Husky,  si  è  tenuta  venerdì  8  novembre,  a
Siracusa, presso il Distaccamento Aeronautico di Via Elorina.
L’occasione per trattare temi così rilevanti si è avuta grazie
alla presentazione del libro “Il grande esperimento, Sicilia
1943  i  primi  giorni  dell’Amgot”  di  Sergio  Distefano.  La
conferenza è stata organizzata dall’Associazione Lamba Doria,
dall’Associazione  Arma  Aeronautica,  con  il  supporto  e  il
patrocinio  del  Distaccamento  Aeronautico  di  Siracusa.  A
moderare  i  lavori  è  stata  Vitanza  Tiziana,  guidando  la
conferenza ed i vari momenti, dopo gli interventi introduttivi
del presidente regionale dell’Associazione Arma Aeronautica,
Giovanni Girmena, del vice presidente dell’Associazione Lamba
Doria, Benedetto Brandino, e del comandante del Distaccamento
Aeronautico,  Roberto  Tabarroni.  A  conclusione  degli
interventi, il dibattito di confronto si è aperto proprio con
un dialogo sul libro, intercorso tra il prof. Luigi Amato,
ordinario  di  Estetica  all’Accademia  delle  Belle  Arti  di
Palermo,  e  l’autore  stesso,  i  quali  hanno  condotto  la
narrazione costruendo un percorso di conoscenza della vicenda
dell’AMGOT. In particolare, lo studio è stato focalizzato su
tre  ambiti,  soccorso  alla  popolazione  e  viveri,  sanità  e
pubblica  sicurezza  per  presentare  gli  effetti  di  quella
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parentesi  di  occupazione  con  forti  carenze  di
approvvigionamento,  con  problemi  di  ordine  pubblico  e  di
trasporti, di fascisti in fuga e di mafiosi in ascesa.

“Auteri  si  dimetta”,
petizione  on-line  per
chiedere  il  passo  indietro
del deputato
“L’autosospensione  dal  partito  non  basta,  Auteri  deve
dimettersi”. E’ il motivo per cui l’imprenditore palermitano
Giuseppe  Piraino  ha  deciso  di  dare  vita  ad  una  petizione
online sulla piattaforma Change.org. Considerato un simbolo
dell’antiracket siciliano, che ha coraggiosamente denunciato,
Piraino parla di “scenari inquietanti sulla gestione dei soldi
pubblici”  commentando  la  bufera  che  investito  il  deputato
regionale  siracusano  Carlo  Auteri.  Di  più,  denuncia  una
“gestione  amichettistica”.  Ma  sono  soprattutto  le  pesanti
parole rivolte ad Ismaele La Vardera, e rese pubbliche dalla
trasmissione Piazza Pulita (La7) a far indignare Piraino: “le
minacce (…) sono inqualificabili. (…) Auteri non si deve auto
sospendere, bensì trovare un minimo di dignità e dimettersi
dal Parlamento. L’autosopensione vaga non basta”.
In poco meno di 24 ore, sono state quasi 800 le firme raccolte
dalla petizione online (qui il link) con cui si chiedono le
dimissioni di Auteri.
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Crocierismo  Sicilia
orientale:  impatto  economico
di 65 milioni nel 2024 con
265mila passeggeri
Sono 265mila i crocieristi sbarcati nei porti di Catania,
Siracusa e Pozzallo nel 2024 con un impatto economico di oltre
65  milioni  di  euro,  numeri  che  potrebbero  addirittura
raddoppiare entro il 2030 arrivando a 540mila, se saranno
garantiti  una  serie  di  servizi  e  attuate  le  opere
infrastrutturali  previste  dall’Autorità  di  Sistema  portuale
del mare di Sicilia orientale, che ha già avviato una serie di
lavori  e  altri  sono  pronti  per  essere  appaltati.  Questa
mattina al Castello Maniace il presidente dell’Autorità di
Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale, Francesco Di
Sarcina, ha tenuto un incontro per presentare lo studio “Lo
stato della crocieristica nella Sicilia orientale: ricadute
attuali  e  prospettive  future”,  curato  dal  presidente  di
Risposte Turismo Francesco di Cesare insieme con l’analista
senior Eleonora Celeghin, i quali hanno illustrato punti di
forza, criticità, numeri e dati che testimoniano un grande
interesse del mercato nei confronti del nostro territorio. “Si
registrano ben 35 compagnie di navi da crociera che hanno
scelto quest’anno i tre porti. La spesa diretta è stata di
oltre 29 milioni di euro (circa 136mila euro per nave), cifra
che  sale  a  oltre  65,7  milioni  se  si  considera  anche
l’indiretto  e  l’indotto;  nel  2030  solo  la  spesa  diretta
potrebbe  raggiungere  quota  74,5  milioni.  Questo  tre  porti
rappresentano e rappresenteranno sempre di più delle valide
soluzioni di accosto per le compagnie”.
Il presidente dell’Adsp Francesco Di Sarcina ha ricordato la
necessità di fare sinergia tra i porti soprattutto alla luce
dell’ingresso di Siracusa nella gestione dell’ente, a breve
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operativo: “I tre porti dovranno avere banchine, attrezzature,
costi e funzionalità uguali per offrire alle compagnie di
navigazione una proposta di altissimo livello, che sia in
grado di esprimere al massimo le potenzialità, ancora in parte
celate,  della  portualità  nella  Sicilia  orientale.  Servirà
anche  l’impegno  delle  amministrazioni  comunali  che  devono
essere pronte ad accogliere nei prossimi anni numeri ancora
più  significativi,  a  fronte  dei  progetti  in  corso  di
realizzazione, che stanno pian piano trasformando gli scali
attuali in porti del futuro, efficienti e moderni”. Di Sarcina
ha poi presentato il nuovo logo, disegnato in house da Mario
Arcidiacono e Umberto Passanisi che vede quattro pallini di
colore diverso uniti tra loro: il blu per Catania, il verde
per Augusta, il bianco per Siracusa e il rosso per Pozzallo
che corrisponderanno ad un’immagine colorata nei porti stessi
per  rendere  più  incisiva  la  brand  identity,  che  manterrà
comunque  il  logo  istituzionale  nazionale  e  userà  questo
ulteriore simbolo per la parte marketing-promozionale.
All’incontro,  moderato  dal  direttore  di  Risposte  Turismo
Anthony La Salandra, hanno preso parte Paolo Tiralongo, in
rappresentanza  della  Soprintendenza  dei  Beni  culturali  di
Siracusa;  Patrizia  Valenti,  direttore  generale  Dipartimento
Territorio  e  Ambiente  e  commissario  straordinario  libero
consorzio Ragusa; il sindaco di Siracusa Francesco Italia, che
ha  sottolineato  l’importanza  di  fare  rete  con  le  altre
strutture portuali evidenziando ognuna una vocazione specifica
ed evidenziato che il 60% dei crocieristi vuole tornare nei
luoghi che visita, e il 20% circa torna realmente per una
vacanza più lunga, dunque aldilà dell’impatto immediato c’è
un’azione  di  marketing  del  territorio  che  il  crocierismo
incentiva e sviluppa; il sindaco di Pozzallo Roberto Ammatuna
che ha ribadito come Pozzallo è un “anello debole” di questo
sistema  portuale  peró  grazie  alla  gestione  dell’Adps  sta
facendo  passi  da  gigante  con  tante  progettualità  work  in
progress.
L’evento si è concluso con la tavola rotonda dedicata alle
traiettorie evolutive del turismo crocieristico nella Sicilia



Sudorientale dal punto di vista degli operatori con Raffaella
Del Prete, general manager, Catania Cruise Port; Francesco
Diana,  public  relation  manager  Porto  di  Siracusa;  Enrico
Russino, responsabile marketing & comunicazione Azienda Gli
Aromi; Sergio Senesi, presidente Cemar Agency Network.

Rete da posta sequestrata nel
porto di Augusta
La Guardia Costiera di Augusta ha rinvenuto e sequestrato una
rete da posta di 100 metri nel porto di Augusta. Sono stati i
militari del battello CP 879 ad accorgersi della presenza
delle rete vietata. Al trasgressore, fermato, è stata inflitta
una sanzione amministrativa di circa € 2.000, per pesca in
zona vietata e per utilizzo di attrezzi non consentiti per un
pescatore non professionale.
Questa  attività  si  pone  come  obiettivo  primario  la
salvaguardia  dell’ecosistema  marino  che,  soprattutto  in
prossimità della costa, risente pesantemente degli effetti di
attività  praticate  in  maniera  irriguardosa  delle  norme  e,
soprattutto,  potenzialmente  pericolose  per  lacollettività,
quando esercitate in porto.

Abbandono  selvaggio  di
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rifiuti,  le  telecamere
incastrano due ‘sporcaccioni’
Pensava che nessuno l’avrebbe notato. A bordo della sua auto,
dopo avere caricato il bagagliaio di rifiuti, ha raggiunto la
Maremonti  per  abbandonarvi  tre  grandi  sacchi  di
indifferenziata in un anfratto. All’uomo, un canicattinese,
non è, tuttavia, andata bene, visto che proprio in quell’area
la Polizia Provinciale aveva posizionato una telecamera di
videosorveglianza che ha ripreso  tutto, inclusa la targa del
suo veicolo. Il trasgressore è stato, quindi, sanzionato. I
suo  dati  sono  stati,  inoltre,  trasmessi  al  Comune  di
Canicattini per condurre verifiche relative alla sua posizione
rispetto  al  pagamento  della  Tari.  Questa  mattina,  invece,
un’altra persona è stata sanzionata perché colta in flagrante
sulla provinciale 14. Anche in questo caso il nominativo è
stato comunicato all’amministrazione del comune di residenza,
nello specifico Solarino.

Vincita a Floridia: 100 mila
euro con il 10eLotto
La Dea Bendata bacia la provincia di Siracusa. Nell’ultimo
weekend con le estrazioni del 10eLotto, vincita da 100 mila
euro a Floridia con una giocata di appena 3 euro, come riporta
Agimeg News. Premi anche in provincia di Palermo: 100 mila a
Bagheria.  Sempre  in  Sicilia  sono  poi  arrivate  le  vincite
centrate a Calascibetta (Enna) con un premio da 12.500 euro,
Catania 6.000 euro e Randazzo (Catania) 7.500 euro e ancora
Floridia  con  5.000  euro.  Si  ricorda  di  giocare
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responsabilmente, la ludopatia è una malattia riconosciuta e
che può causare gravissime conseguenze.

Pallavolo,  prestazione  opaca
della Paomar Volley: a Bronte
finisce 3-0 per l’Aquila
Nella terza giornata del campionato di Serie B maschile, al
Palazzetto “Alberto Meli” di Bronte, una prestazione opaca
della Paomar Volley si traduce nel 3 a 0 finale per l’Aquila.
Dopo  la  prima  vittoria  in  casa,  una  seconda  trasferta
difficile che i ragazzi di mister Peluso non hanno affrontato
con il giusto piglio e fin dalle prime battute. D’altra parte,
i padroni di casa, reduci da una pesante sconfitta contro la
Tonno Callipo sono scesi in campo determinati a dimostrare il
proprio  valore,  essendo  non  a  caso  tra  le  squadre  più
accreditate del Girone H. Da segnalare come nota positiva in
casa Paomar, l’esordio in serie B in maglia gialloblù del
palleggiatore Fabrizio Di Bella, classe 2005, il più giovane
del roster entrato per alcune frazioni di gioco, che, pur in
un contesto non facile, è riuscito a ben figurare.
Testa  già  al  prossimo  turno,  arriva  a  Solarino  l’attuale
capolista:  il  Bisignano  Volley.  La  compagine  calabra  del
presidente Nino Amodio è al suo secondo anno in serie B e,
dopo aver ben figurato da matricola nella passata stagione,
quest’anno ha apportato alcune importanti novità migliorative,
come  l’arrivo  alla  guida  tecnica  di  mister  D’Amico  e
l’acquisto dell’opposto Bongiorno. La Paomar giocherà la sua
seconda partita in casa contro Bisignano, sabato 16 novembre,
ore  18  e  davanti  al  suo  pubblico  di  tifosi  proverà  a
riprendere con forza il proprio cammino nella competizione.
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Bel  Reality  al  Parco
Commerciale Belvedere dal 14
al  24  novembre:  ecco  i
quattro protagonisti
Dopo le varie fasi di selezione, cominciate con i casting che
si sono svolti durante l’estate scorsa, proseguite con i test
psicoattitudinali e culminate infine con i colloqui con lo
psicologo e il comitato organizzativo, conosciamo i nomi dei 4
partecipanti a Bel Reality di Parco Commerciale Belvedere.
A sostenere questa divertente prova di convivenza all’interno
del Parco Commerciale Belvedere, dal 14 al 24 novembre, sono
Giuseppe Di Natale, Giusy Dorio, Ivan Sortino e Simona La
Rosa.
Giuseppe Di Natale, hair-stylist di 28 anni, ama vedere sempre
il bicchiere mezzo pieno. Nel suo passato ha dovuto affrontare
il problema dell’obesità, ha combattuto per cercare la strada
giusta e per arrivare ad essere una persona felice. Il suo
coraggio e la voglia di rivalsa gli hanno permesso di prendere
la spinta per spiccare il volo ed esaudire i suoi sogni. Oggi
Giuseppe è fiero delle affermazioni personali e dei risultati
ottenuti nella sua vita.
Una vita tra vip e passerelle, porta il suo stile e sorriso
ovunque vada, è un vero influencer di look con quasi 92 mila
follower  su  Instagram!  Giuseppe  invita  a  votarlo  perché…
“voglio  portare  tutta  l’energia  e  tutta  la  voglia  di
raccontarmi  all’interno  del  reality.”
La seconda protagonista di Bel Reality è Giuseppina Dorio.
Anche lei ventottenne, Giuseppina, detta Giusy, si definisce
una ragazza dinamica, solare, socievole ed estroversa. Sono
proprio  queste  sue  caratteristiche  che  l’hanno  portata  a
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tuffarsi  in  questa  esperienza  tutta  da  scoprire  e  da…
condividere!  Giusy  invita  a  votarla  perché…  “trasmetto
allegria  e  strappo  un  sorriso  a  tutti  quelli  che  mi
circondano.”
Il terzo è il quarantottenne di Pachino, Ivan Sortino il Re di
Facebook:  influencer,  blogger  (anche…  showman!),  ma
soprattutto,  con  i  15.600  followers  su  Facebook,  Digital
Creator molto noto anche nei Comuni limitrofi. Crea contenuti
video, foto e storie su tanti temi, tenendo sempre aggiornato
il suo attento e curioso pubblico.
Ivan  invita  a  votarlo  perché…  “svelerò  tanti  aspetti
personali,  sempre  conditi  da  “ingredienti”  fondamentali:
simpatia, spensieratezza, allegria e tanta autoironia.”
La quarta è Simona La Rosa. Simona è una bodybuilder e amante
dello sport in generale, ma fra i suoi hobby ci sono anche il
disegno, la lettura e lo shopping. Frizzante, dolce e solare,
ma anche caparbia e molto determinata, ama far stare bene gli
altri e cerca di ispirarli sempre verso cambiamenti positivi.
Simona invita a votarla perché… “metto tutta me stessa in ciò
che faccio, mi piace ricavare soddisfazione dalle sfide e dal
raggiungimento degli obiettivi.”
A Giuseppe, Giusy, Ivan e Simona il compito di coinvolgere in
modo divertente gli operatori commerciali presentando, durante
le dirette social, outfit, prodotti e servizi degli store. I 4
concorrenti,  inoltre,  dovranno  invitare  gli  utenti  a
partecipare  al  Concorso  collegato  a  Bel  Reality.
Durante lo svolgimento di Bel Reality, inoltre, ci saranno 3
importanti appuntamenti con testimonial d’eccezione: Sabato 16
novembre, dalle 16.30, Guendalina Canessa influencer ed ex
concorrente del Grande Fratello; Sabato 23 novembre, Peppe e
Samantha  o  meglio  conosciuti  come  Peppe&Samy  –  Ironica
Disabilità”, la giovane donna con la sindrome di Ehlers-Danlos
e suo marito; inoltre a premiare il vincitore del Bel Reality,
Domenica  24  novembre,  ci  sarà  una  madrina  d’eccezione:
Beatrice  Luzzi  che,  dopo  avere  partecipato  al  reality  di
Canale  5  la  scorsa  stagione,  quest’anno  è  nel  cast  del
programma in veste di opinionista.



Confartigianato Meccatronici,
il siracusano Infantino nella
squadra  nazionale:  nominato
vice presidente
Paolo  Infantino  è  stato  nominato  alla  vice  presidenza
nazionale  dei  Meccatronici  di  Confartigianato.  Infantino
lavorerà al fianco del presidente Massimo Ruffa e dell’altro
vice presidente, Maurizio Mapelli.
Particolarmente importanti per la squadra di lavoro, anche
accendere i riflettori sulla transizione ecologica, con un
mondo ormai sempre più verso elettrico, ibrido e carburanti di
ultima generazione e accompagnare anche le officine verso la
digitalizzazione, dotandosi di strumenti diagnostici in grado
di  analizzare  sistemi  elettronici  di  bordo  sempre  più
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complessi ed evoluti sempre più presenti nelle auto di nuova
generazione.
Infantino, classe 1972, a maggio scorso era stato eletto anche
presidente dei Meccatronici di Confartigianato Sicilia ed in
passato  è  stato  anche  alla  guida  della  categoria  nel
territorio  di  Siracusa.
“I  meccatronici  sono  figure  professionali  altamente
qualificate che operano in un campo in continua evoluzione,
caratterizzato  da  innovazione  tecnologica  e  competenze
specialistiche  –  ha  detto  il  presidente  regionale  di
Confartigianato,  Daniele  La  Porta  –.  Siamo  orgogliosi  che
Infantino possa rappresentare a livello nazionale tutte le
esigenze  della  categoria.  Facciamo  i  nostri  complimenti,
augurandogli buon lavoro, certi che la sua esperienza possa
essere un valore aggiunto per il mondo Confartigianato. La sua
vice presidenza arriva a ruota, dopo l’ingresso nelle squadre
nazionali  nelle  scorse  settimane,  di  altri  due  siciliani,
Claudio  Terruso  alla  vice  presidenza  degli  Elettricisti  e
Daria Sturniolo, delle Estetiste. La presenza della Sicilia
nelle categorie nazionali è un buon segnale dell’ottimo lavoro
e dell’impegno dei nostri uomini che da anni tutelano gli
imprenditori della nostra Isola”.

Guida  ubriaco  e  provoca  un
incidente:  denunciato  un
58enne
Un 58enne è stato denunciato dai Carabinieri di Pachino per
guida in stato di ebbrezza. Nello specifico, i militari sono
intervenuti in via Aldo Moro per un sinistro stradale autonomo
senza feriti che ha visto coinvolta l’autovettura condotta
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dall’uomo.  L’uomo,  sottoposto  all’alcol  test,  è  risultato
essere alla guida con un tasso alcolemico superiore al limite
consentito dalla legge.
Fortunatamente non ci sono stati feriti ma è stata danneggiata
un’auto regolarmente in sosta lungo la via. Al 58enne è stata
revocata la patente e il veicolo è stato sequestrato ai fini
della confisca.


